



Colegio de Abogados de Málaga

icamalaga.es

e-miramar

23/2019

El Colegio moviliza a jueces, fiscales y procuradores en su lucha por una sede judicial digna en Marbella



Institucional

Jueces, fiscales, procuradores y funcionarios se han unido a la concentración convocada por el Colegio de Abogados de Málaga para reivindicar una sede judicial digna en el partido judicial de Marbella.

El decano, Francisco Javier Lara, ha pronosticado que la situación en Marbella "algún día reventará", por lo que ha exigido a la Junta de Andalucía que acelere todos los trámites necesarios para que la ciudad cuente con un palacio de justicia acorde a sus necesidades.

[Leer más](#)

Cena benéfica y subasta para el Fondo Social que se destinará a colegiados enfermos de larga duración



Este viernes, en Kaleido

El Colegio celebrará este viernes, 14 de junio, una cena benéfica en el restaurante Kaleido Málaga Port (Palmeral de las Sorpresas, 2) a partir de las 21.00 horas. En este caso, la recaudación se destinará a la ampliación del Fondo Social de ICAMALAGA con el objetivo específico de ayudar a compañeros que se encuentren de baja como consecuencia de una enfermedad de larga duración.

Por motivos de organización, el plazo para hacer las reservas acaba mañana miércoles a las 14.00 horas.

Después de la cena se dará paso a una subasta solidaria, en la se podrá pujar, entre otros objetos, por los [cuadros](#) cedidos al Colegio por los artistas que han expuesto sus obras en las diferentes exposiciones; se celebrarán sorteos entre los asistentes que previamente adquirieran papeletas benéficas y habrá una fiesta con DJ.

[Leer más](#)

La Unión Profesional de Málaga aprueba el estado de cuentas de 2018 y el presupuesto para 2019



La Asamblea General de la Unión Profesional de Málaga, reunida en el Colegio de Abogados de Málaga, ha aprobado el presupuesto y el estado de cuentas del ejercicio correspondiente a 2018 y el presupuesto para el año 2019.

Asimismo, UPM ha renovado parcialmente su junta directiva, de modo que queda configurada de la siguiente manera: continúa como presidente el decano de ICAMALAGA, Francisco Javier Lara; se incorpora como vicepresidente el decano del Colegio de Procuradores, Antonio J. López; sigue como secretario el presidente de Graduados Sociales, Juan Fernández; y como tesorero el decano de Economistas, Juan Carlos Robles; y se incorporan como vocales Miguel Gil, de la Delegación del Colegio de Fisioterapeutas; y María Dolores García, Delegada Provincial de Registradores de la Propiedad.

Adevi celebra en el Colegio su sexto Congreso Nacional de Abogados de Víctimas



Responsabilidad Civil

La Asociación de Abogados de Víctimas, Adevi, ha celebrado la sexta edición de su congreso nacional en el salón de actos del Colegio. En la inauguración han participado el diputado de la Junta de Gobierno Guillermo Jiménez y el presidente de Adevi, Manuel Temborry.

En la jornada se han abordado asuntos como las novedades legislativas y la reciente reforma del Código Penal en relación con los delitos causados en accidentes de circulación o la doctrina jurisprudencial en relación a la Ley 35/2015 sobre responsabilidad civil derivada de este tipo de accidentes.

Jornada sobre guarda y custodia compartida



Fuengirola

La Delegación del Colegio en Fuengirola ha desarrollado una jornada en la que se ha tratado la adopción de la guarda y custodia compartida en sus distintas etapas, desde la previa mediación entre las partes hasta la resolución judicial definitiva.

Para ofrecer un enfoque multidisciplinar, la actividad ha contado con la intervención de una mediadora, Cristina Bornaio, fundadora de Atempera Mediación Málaga; el coordinador de la sección de Familia del Colegio, Roberto García; y la magistrada del Juzgado de 1ª Instancia nº 2 de Fuengirola, Nuria García-Fuentes.



RESOLUCIÓN ALTERNATIVA DE CONFLICTOS:

Tribunal Arbitral de Málaga (TAM) y Centro de Mediación del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga (CMICAMALAGA):

“Para la resolución extrajudicial de conflictos y situaciones litigiosas el Colegio de Abogados de Málaga dispone de un proceso de mediación bajo la gestión y administración del

[CENTRO DE MEDIACIÓN](#) del ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA y de un proceso de arbitraje institucional bajo la gestión y administración del [TRIBUNAL ARBITRAL](#) DE MÁLAGA.

En cumplimiento de la Normativa vigente sobre Protección de Datos de Carácter Personal, el Ilustre Colegio de Abogados de Málaga, pone en su conocimiento que esta información ha sido remitida por personal al servicio del citado órgano colegial con la finalidad de cumplimiento de las funciones de su competencia. El contenido y los datos incluidos en este mensaje, son confidenciales y están dirigidos al destinatario o destinatarios designados, por lo que si lo ha recibido por error, le rogamos nos lo haga saber a la mayor brevedad posible, y elimine el original, no estando permitido hacer ningún uso del mensaje. Ponemos en su conocimiento la posibilidad de ejercer sus derechos de acceso, rectificación, supresión y demás derechos que le otorga la legislación vigente, que podrá hacer efectivos dirigiéndose por escrito al ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA, con dirección en el Paseo de la Farola, nº13, C P 29016 de Málaga. Si desea dejar de recibir correos de esta lista, reenvíe este e-mail a bajacorreo@icamalaga.es

Antes de imprimir este mensaje, asegúrese de que es necesario. Proteger el medio ambiente está también en su mano.